

Presstextinformation

Heidenheim, 03. Mai 2024

Kreissparkasse Heidenheim spendet 500 Bäume an die Gemeinde Steinheim

Das Geldinstitut setzt sich für den regionalen Umweltschutz ein.

Anlässlich des „Tag des Baumes“ spendete die Kreissparkasse Heidenheim der Gemeinde Steinheim 500 Bäume, um die wichtige Aufforstung im Wehntal zu unterstützen.

Nach einer kurzen Einführung durch den Revierförster pflanzte die 3. Klasse der Hillerschule mit großer Freude die jungen Bäume auf der Steinheimer Gemarkung. Der Landtagsabgeordnete Martin Grath, Steinheims Bürgermeister Holger Weise, der stellvertretende Landesvorsitzende der Schutzgemeinschaft Wald, Herr Herrmann Eberhardt sowie die amtierende Waldkönigin Baden-Württembergs, Leonie Betz, rundeten die Feierlichkeiten mit Festreden ab.

Edgar Klaiber, Pressesprecher der Kreissparkasse Heidenheim hatte sichtlich Freude an der Pflanzaktion: „Unser Landkreis Heidenheim schenkt uns eine wunderschöne Natur mit einem großem Erholungswert. Die Kreissparkasse leistet daher einen Beitrag, um unser Landschaftsbild nachhaltig und im Sinne der kommenden Generationen erhalten zu können“.

Die Kreissparkasse Heidenheim übernimmt seit vielen Jahren Verantwortung, wenn es um den nachhaltigen Schutz von Klima, Umwelt und der Artenvielfalt geht. So hat die Kreissparkasse Heidenheim auch eine selbstverpflichtende Erklärung abgegeben und den Klimaschutz als Unternehmenskernwert definiert. Die Klimaneutralität erreichte das Geldinstitut bereits im Jahr 2022.



Edgar Klaiber, Pressesprecher der Kreissparkasse Heidenheim, überreicht Steinheims Bürgermeister Holger Weise (rechts) die Spende über 500 Bäume. Hierüber freuen sich die baden-württembergische Waldkönigin Leonie Betz und die 3. Klasse der Hillerschule sehr.

Foto: Kreissparkasse Heidenheim

Kontakt:
Edgar Klaiber
Pressesprecher Kreissparkasse Heidenheim
Telefon: 07321 344-1535
E-Mail: edgar.klaiber@ksk-heidenheim.de
Web: www.ksk-heidenheim.de